



Los jugadores del equipo de Cepaim posan con autoridades y trabajadores sociales tras conquistar el Torneo en Red. FFRM

Cepaim, campeón del Torneo en Red

El torneo ha contado esta temporada con once asociaciones que trabajan con personas en riesgo de exclusión social

P. J. Z.

MURCIA. La Federación de Fútbol de la Región de Murcia (FFRM) ha clausurado con éxito una nueva edición del Torneo en Red. Se trata de una iniciativa que apuesta por el deporte como herramienta de inclusión, transformación social y mejora de la calidad de vida y que en esta ocasión ha contado con la participación de casi trescientos deportistas de once asociaciones.

En esta edición, el equipo de Cepaim se alzó con el título tras imponerse en la final al equipo de Jesús Abandonado en los penaltis, tras empatar a un gol al término del encuentro.

Desde la temporada 2022/23, el Torneo en Red está organizado y regulado por la FFRM, con el objetivo principal de favorecer procesos de integración social de personas en situación o riesgo de exclusión. A través del fútbol, se fomenta la participación, el encuentro y el crecimiento personal en un entorno saludable y colaborativo. Esta temporada, el torneo ha contado con el apoyo de Compra La Entrada y el Ayuntamiento de Murcia.

El acto de clausura contó con

la presencia de destacadas autoridades como Miriam Pérez Albaladejo, directora general de Personas con Discapacidad; Miguel Ángel Noguera, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Murcia; Mariano Hernández, vicepresidente de la FFRM; y Alberto Vergara, CEO de Compra La Entrada.

El orden de clasificación del

Jesús Abandonado, Cáritas, Paréntesis, Ceuna, Cruz Roja, Proyecto Hombre, Murcia Acoge, Accem, La Huertecica y Heliotropos también han participado

torneo ha quedado de la siguiente manera: Cepaim (campeón), Jesús Abandonado, Cáritas, Colectivo Paréntesis, Ceuna, Cruz Roja, Proyecto Hombre, Murcia Acoge, Accem, La Huertecica y Heliotropos.

Como novedad, en cada jornada del torneo se incluyó un partido especial en el que un combinado del Torneo en Red se enfrentó a un equipo invitado. En la primera jornada el rival fue un equipo de ENAE, y en la segunda, uno de Compra La Entrada. Estos encuentros reforzaron el carácter integrador del torneo, concluyendo con un «tercer tiempo» de convivencia y una exposición fotográfica con imágenes captadas durante los partidos.



Doblete de los veteranos de La Alberca

La Alberca se ha proclamado campeón de la Copa de veteranos tras ganar en la final a Las Torres de Cotillas por 4-0 en el campo de El Palmar. La Alberca, que también fue campeón de Liga, firma así un gran doblé.



La victoria más especial del Afemac

El Águilas Afemac ha revalidado el título de campeón de la Liga de Salud Mental de fútbol sala al vencer 2-1 a Los Vikingos de Cieza en la final disputada en Águilas. Han competido diez equipos divididos en dos conferencias.

EN BREVE

FÚTBOL

Abren el plazo para un nuevo curso de árbitros

El Comité de Árbitros ha anunciado la apertura del plazo de inscripción para un nuevo curso dirigido a jóvenes que deseen formarse como árbitros de fútbol. La convocatoria se enmarca dentro del programa anual de captación y formación de nuevos colegiados y comenzará el próximo mes de septiembre. Los interesados deben tener entre 16 y 24 años. Las clases se impartirán de forma presencial en las delegaciones de Murcia, Cartagena, Mar Menor, Cehegín y Lorca.

ACUERDO

Convenio con Tropas y Legiones de Cartagena

La FFRM y la Federación de Tropas y Legiones de las Fiestas de Carthagineses y Romanos de Cartagena han firmado un convenio de colaboración para que sus competiciones pasen a formar parte del ente federativo. De este acuerdo se beneficiarán 600 deportistas. La liga cuenta con la participación de un total de 108 equipos, de los cuales 50 son de fútbol sala, 50 de fútbol 7 y 8 de ellos son de fútbol 11. Monje Carrillo firmó el convenio con Eduardo José Conesa, de Tropas y Legiones.

BLANCA

Jornada de actualización y reciclaje para técnicos

El 10 de junio se celebra en Blanca la 63ª edición de la Jornada de Actualización y Reciclaje organizada por la RFEF y que tendrá lugar en el Teatro Victoria (Calle Teatro, 15). La asistencia está limitada a 200 plazas. El evento arrancará a las 16.30 horas. Intervenirán Pedro Julio de Zafra ('Claves para la protección de datos en los clubes'), Manuel Requena ('Planificación: Cantera Real Murcia 24/25') y Eduardo Martínez Caro ('Importancia del compromiso motor en las sesiones de entrenamiento').

TELEVISIÓN

Libera Telecom retransmitirá partidos

La FFRM y la plataforma Baseados.tv, impulsada por Libera Telecom, han formalizado un acuerdo que marca el inicio de una nueva etapa en la visibilidad y el desarrollo del fútbol base regional. Baseados.tv es ofrecerá partidos en directo y en diferido gracias a cámaras equipadas con inteligencia artificial, lo que mejorará la visibilidad del fútbol base y proporcionará herramientas de análisis a los entrenadores.